



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL ECONOMISTA	0	02/08/2024	LEGISLATIVO

Se sumarán Zaldívar y Ramírez a equipo de Presidencia de CSP

Durante una conferencia de prensa, realizada ayer, 1 de octubre, Sheinbaum Pardo detalló que el área de Presidencia estará conformada por cuatro coordinaciones: las dos que encabezarán Zaldívar Lelo de Larrea y Ramírez Amaya, así como la Coordinación de Asesores; y la Coordinación de Comunicación Social, que se presentará en próximos días.



Claudia Sheinbaum, virtual presidenta electa de México, presentó a Arturo Zaldívar, exministro de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, como próximo coordinador general de Política y Gobierno, y a Leticia Ramírez Amaya, actual titular de la Secretaría de Educación Pública, como la nueva coordinadora general de Asuntos Intergubernamentales y Participación Social.



Durante una conferencia de prensa, realizada ayer, 1 de octubre, Sheinbaum Pardo detalló que el área de Presidencia estará conformada por cuatro coordinaciones: las dos que encabezarán Zaldívar Lelo de Larrea y Ramírez Amaya, así como la Coordinación de Asesores; y la Coordinación de Comunicación Social, que se presentará en próximos días.

“Hace muchísimos años había una Secretaría de la Presidencia (...) Todo eso se fue disminuyendo, cuando llega el presidente Andrés Manuel López Obrador, compacta la Presidencia de la República, desaparece el Estado Mayor Presidencial. Y nosotros estamos, también, reorganizando algunas de las áreas de la Presidencia de la República”, indicó la virtual triunfadora de la pasada elección presidencial.

Sobre las funciones del exministro presidente de la SCJN detalló que le ayudará a dar seguimiento a las Reformas Constitucionales, particularmente a la Reforma del Poder Judicial; además, indicó que es necesario asegurar el cumplimiento de 18 reformas constitucionales y otras más que se planean en el futuro.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL ECONOMISTA	0	02/08/2024	LEGISLATIVO

En cuanto a las funciones de la coordinadora general de Asuntos Intergubernamentales y Participación Social, dijo que ayudará al jefe de Oficina, Lázaro Cárdenas Batel, al seguimiento de los proyectos estratégicos y toda la atención y coordinación de participación ciudadana “que es muy importante desde la Presidencia de la República”.

Por otro lado, detalló que Carlos Torres, actual secretario técnico del Gabinete de la Presidencia y coordinador de Programas para el Bienestar, permanecerá en los mismos cargos durante la próxima administración.

“La (virtual) presidenta me ha instruido para que me coordine con el jefe de la Oficina de la Presidencia, con la secretaria de Gobernación y con la consejera Jurídica del Ejecutivo Federal, quienes entrarán a ejercer sus cargos el 1o. de octubre, para dar seguimiento a todo el proyecto de Reformas Constitucionales de la próxima administración. De manera muy particular la Reforma Judicial que requiere una instrumentación y un seguimiento muy intenso, también para las iniciativas que ya están presentadas”, comentó Arturo Zaldívar.

Perfiles

Además de ministro de la SCJN, cargo que desempeñó de 2009 a 2023, es abogado constitucionalista egresado de la Escuela Libre de Derecho y doctor en Derecho por la UNAM, fundó el Instituto Mexicano de Derechos Procesal.

Mientras que Leticia Ramírez aseguró que, “ser parte del equipo de la próxima presidenta de México, la primera mujer presidenta de la República, es un gran compromiso, el cual, asumo con alegría y convicción para poner siempre por delante el bienestar del pueblo”.

Ella también se desempeñó como directora general de Atención Ciudadana de la Presidencia de la República, entre 2018 y 2022; fue asesora legislativa en la Comisión de Educación de la entonces Asamblea de Representantes del Distrito Federal y maestra en escuelas públicas de la capital del país.



Las mañaneras se quedan

Además de los nombramientos, Claudia Sheinbaum dio a conocer que, tras una encuesta de opinión realizada por su equipo interno, a 1,200 personas, a nivel nacional, con respecto a las conferencias matutinas, el 33.1% de los encuestados prefirió que se realicen diariamente, mientras que el 25.9% optó por dos veces a la semana y el 28.2% por una vez a la semana. Por lo que confirmó que estas se realizarán de manera diaria.

Respecto al horario preferido para estas conferencias, el 45.1% de los participantes eligió entre las 7:00 y las 9:00 de la mañana, seguido por el 29.3% que prefirió el horario nocturno entre las 8:00 y las 10:00 de la noche.

Los temas de mayor interés para los ciudadanos en las conferencias informativas incluyen seguridad (33%), salud (16%), economía (12.3%), y educación (11.2%). En cuanto al tipo de información que la población desea recibir, el 36.2% indicó interés en la situación del país, seguido por el 22.9% que prefiere conocer avances de acciones y proyectos de gobierno.

Sin embargo, explicó que estas conferencias, las cuales están por decidirse el horario en que se llevarán a cabo, tendrán cambios con respecto a cómo las realiza el actual mandatario de México.

arturo.rojas@eleconomista.mx